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Governo garante que Verdão será reaberto até próximo mês
O Governo do Estado garantiu que o Ginásio

Poliesportivo Dirceu Arcoverde (Verdão) será
reaberto no próximo mês. O anúncio de entrega
daquela praça esportiva à comunidade piauiense
aconteceu durante visita ao ginásio, na manhã da
última quinta-feira (5), quando esteve acompanhado
de deputados, da Presidência da Assembleia
Legislativa do Piauí e da Presidência da Fundação dos
Esportes do Piauí (Fundespi).

“Vamos começar, dentro de cinco a dez dias e daqui
a 30 dias ele vai estar aberto. É uma praça de esporte que
sempre foi importante para o nosso Estado, vamos
começar mudando a estrutura do piso da quadra,
regularizar as arquibancadas e as cadeiras, o teto que vai
ficar sendo trabalhado, tratado contra goteiras, para não
ter perigo de água estar molhando o povo que vir assistir
aos embates nesta quadra”, ressaltou o governo estadual.

Segundo o Governo do Estado, nesta primeira fase
de reforma do local, serão utilizados recursos estaduais e,
posteriormente, os do governo federal, através do
Ministério do Esporte. Devem ser investido no Ginásio
Verdão, aproximadamente, R$ 6 milhões.

“Vamos abrir imediatamente até o fim do mês de
maio ou início de junho para as competições, temos
recursos garantidos que são do tesouro do Governo do
Piauí, principalmente de recursos internalizados e de um
empréstimo que foi feito autorizado pela Assembleia
Legislativa junto ao Banco do Nordeste do Brasil e ao
BNDES na ordem de R$ 3 bilhões e 700 mil. O
Ministério do Esporte vai disponibilizar mais R$ 2
milhões para fazer a sonorização”, acrescenta o governo.

Além das reformas do piso e do teto, o Governo
do Estado foi taxativo ao afirmar que a sonorização será
inclusa na reforma, tendo em vista a sua importância
para os grandes eventos em geral. “Na realidade, nunca
foi feito uma grande intervenção no Verdão, que já tem
algumas décadas de existência e esta vai ser a
intervenção importante, para deixar o Verdão novinho
em folha. Além de deixar novinho vai deixar ele
moderno, vamos fazer a climatização, a sonorização, a
sua estrutura, a acessibilidade, a iluminação. Aqui vai
ser uma praça, não só para os grandes embates
esportivos, mas para solenidades”.

A Presidência da Assembleia falou sobre a
iniciativa do Governo do Estado de possibilitar a
reabertura do Ginásio Verdão. “É importante não só para

o esporte como para eventos culturais, que sempre
aconteceram aqui no Verdão. O que o governo
estadual está fazendo hoje é dando o pontapé inicial, o
Verdão vai ficar nota 10 para receber qualquer tipo de
evento nacional e internacional com estas reformas. É
bom para a juventude e é bom para todos, que esta
praça de esporte abra suas portas”.

A Fundespi disse que a pretensão do Governo
do Estado é tornar o Verdão umas das principais
praças esportivas do país. “A reforma do Verdão já
começa com o restabelecimento das condições de
utilização da quadra e, também com um reparo que
será feito no teto. É um momento importante para o
esporte piauiense, porque a partir de agora já temos
a perspectiva concreta de utilização do local. São
as ações iniciais, vários equipamentos serão
colocados no ginásio de forma que tenha uma
excelente condição de utilização e que se torne
uma arena esportiva de multiuso. O fato é que
quando todo o conjunto de ações for concluído nós
termos um dos melhores ginásios do país”.
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